



José María Aznar.

El CDS de Castilla y León no formará un Gobierno con AP

VALLADOLID.—Los resultados electorales en la Comunidad de Castilla y León, que han arrojado el mismo número de escaños —32— para AP y para el PSOE obligarán a que uno de estos dos partidos pacte con el CDS, fuerza que con 18 escaños en el Parlamento regional se ha convertido en el árbitro de la situación.

Sin embargo, el candidato centrista, *Carlos Sánchez Reyes*, un economista residente en Madrid que se dio a conocer durante la campaña electoral, ha dejado muy claro que el CDS no tiene intención de formar parte del Gobierno y que apoyará al partido más votado —en este caso AP, que ha sacado 4.000 votos más que los socialistas— mediante la abstención, para permitir que gobierne en minoría. En caso de que sea necesaria la negociación, los procuradores (diputados regionales) del CDS pactarán sobre programas, pero con la intención de continuar siendo oposición.

«Ya hemos dejado claro que lo que nos interesa es configurarnos como una fuerza de centro, distinta a las que hasta estos momentos integraban el espectro político de esta región, y un pacto con AP supondría identificarnos con la derecha. Por otra parte, tampoco es conveniente formalizar pactos con el PSOE, del que seremos la alternativa en mil novecientos noventa.»

Mientras tanto, el aliancista *José María Aznar* piensa en tomar la iniciativa de formar Gobierno, con el apoyo de los dos procuradores que han obtenido el PDP y Solución Independiente, una nueva formación de derechas que en Burgos fue apoyada por AP, ya que considera que así lo debe hacer el partido más votado, aunque esos votos sean 4.000 más que los obtenidos por su contrincante, el socialista *Juan José Laborda*.

La situación de incógnita que se plantea ahora en el Parlamento regional, de cara a la formación de un Gobierno minoritario, ha sido también reconocida por *Laborda*, para quien el PSOE, desde el Gobierno o desde la oposición, seguirá trabajando por el desarrollo de Castilla y León.

Laborda ha justificado el descenso del PSOE por el «gran deterioro que ha supuesto ejercer el gobierno durante los últimos cuatro años, y en todo caso esta ha sido la voluntad del pueblo castellano-leonés que mi partido acepta con responsabilidad».